

COMMUNIQUE DE PRESSE

Suite à l'article paru dans la Dépêche du 22 janvier 2022

<https://www.ladepeche.fr/2022/01/21/toulouse-le-procureur-vuelta-simon-pas-un-week-end-sans-une-nouvelle-affaire-de-viol-10061094.php>

<https://www.ladepeche.fr/2022/01/21/toulouse-linquietante-augmentation-des-viol-10061084.php>

nous, Déléguées pour la Haute-Garonne des Associations « Vivent les femmes » et « Elles aussi » somment consternées par les chiffres énoncés par Monsieur le Procureur de la République sur la juridiction du tribunal judiciaire de Toulouse.

Les signalements de viols ont augmenté de 24 % en 2021 !

139 instructions sont **actuellement** ouvertes pour fait de viol.

Les viols conjugaux entre époux et concubins progressent mais la majorité reste des viols crapuleux, agressions « d'opportunité » dans la rue.

Pourquoi, malgré toutes les actions menées, ces faits de viols augmentent-ils autant et pourquoi, à notre connaissance, personne n'a réagi à cet article ?

Nous nous insurgons sur ce qui ne peut pas être, à nos yeux, un simple constat.

Qui, mieux que les femmes **elles-mêmes** pour évoquer la peur de rentrer **seules** le soir ?

Nous ne pouvons pas plaider pour un pouvoir politique ouvert aux femmes sans dénoncer les forces qui les empêchent dont le viol.

« Avoir peur, c'est mourir mille fois, c'est pire que la mort » Stéphan Zweig

Toulouse, le 27 Janvier 2022

Françoise AMPOULANGE
Déléguée Départementale
Association Vivent les Femmes
francoise.ampoulange2022@gmail.com

Bernadette GUERY
Présidente
Association ELLES AUSSI 31
bernadettegy31@gmail.com